

Sociedad Matemática Mexicana (SMM)

Celebra en este 1993 el 50 aniversario de su fundación, con las siguientes actividades que se realizarán en la República Mexicana:

Junio 30	Homenaje a los precursores de la matemática en México. En el Palacio de Minería (11:00)	Ciudad de México
Agosto 15 a 27	XI Escuela Latinoamericana	México, D.F. y Guanajuato
Septiembre 11 a 19	VIII Olimpiada Iberoamericana	México, D.F.
Noviembre 21 a 27	VII Olimpiada Mexicana	Aguascalientes, Ags.
Octubre 10 a 16	XXVI Congreso Nacional de la SMM	Morelia, Mich.
Diciembre 1 a 5	Reunión conjunta de la SMM y la American Mathematical Society	Mérida, Yuc.

La Sociedad Matemática Mexicana celebrará sus cincuenta años de fundación, tirando reglas, compases, escuadras, ecuaciones y logaritmos por la ventana: el día 30 a las 11 horas en el Palacio de Minería será la ceremonia, en homenaje a los pioneros de esa ciencia en el país; del 15 al 27 de agosto, se efectuará la XI Escuela Latinoamericana, en el DF y Guanajuato; del 11 al 19 de septiembre, la VIII Olimpiada Iberoamericana, aquí; del 21 al 27 de noviembre, la VII Olimpiada Mexicana, en Aguascalientes; del 10 al 16 de octubre, el XXVI Congreso Nacional de la SMM, en Morelia; y una reunión conjunta con la American Mathematical Society, del 1º al 5 de diciembre en Mérida. . .

Educación Matemática

es una publicación que surge de la necesidad y el interés de varios sectores de la comunidad educativa de México, por tener un medio de comunicación adecuado y continuo para difundir ampliamente reflexiones, sugerencias didácticas, ensayos y reportes de investigación en torno a los aspectos de la Educación Matemática, propiciando su conocimiento, discusión y estudio para contribuir así, en forma significativa, al mejoramiento de la enseñanza y el aprendizaje de las matemáticas en los diferentes niveles educativos, tanto de nuestro país como del resto de Latinoamérica.